

Pedro Azagra, nuevo Consejero Delegado del Grupo Iberdrola

El Consejo de Iberdrola, S.A. nombra Consejero Delegado del Grupo a Pedro Azagra, que ocupaba hasta ahora el puesto de CEO de USA en sustitución de Armando Martínez.

Pedro Azagra lleva 25 años en Iberdrola, primero como director de desarrollo y responsable de la expansión internacional de la Compañía y desde hace 3 años como CEO de la filial de Iberdrola en Estados Unidos.

Pedro Azagra es licenciado en Administración de Empresas y en Derecho por el Instituto Católico de Administración y Dirección de Empresas (ICADE) de la Universidad Pontificia de Comillas de Madrid donde también ha sido profesor de Finanzas Corporativas y Fusiones y Adquisiciones.

MBA por la Universidad de Chicago (Estados Unidos), desarrolló su carrera profesional en la división de banca de inversión de Morgan Stanley hasta su incorporación al Grupo Iberdrola.

Hasta hoy ha sido, además de CEO de Iberdrola en USA, presidente de Avangrid Power y Avangrid Networks, y en la actualidad es miembro del consejo de Neoenergía, la filial brasileña de Iberdrola.

Su puesto en USA será cubierto por José Antonio Miranda, actual CEO de Avangrid Power y con una larga experiencia en el sector.

Es ingeniero Eléctrico por la Universidad de Oviedo y MBA por ICADE y ha sido CEO de Gamesa en China y USA. Forma parte del consejo de la American Clean Power y es miembro de la International Renewable Energy Agency (IRENA).